



coblenceavocats

Covid-19 - Informations récentes

15 mars 2020

A la suite des dernières déclarations gouvernementales, nous souhaitons vous rassurer sur notre capacité à rester opérationnel, même en période de confinement.

Notre cabinet est équipé d'un système d'information qui permet à nos avocats et équipes support d'assurer la continuité et la qualité de nos services.

Les rendez-vous physiques prévus seront remplacés par des rendez-vous téléphoniques ou visioconférences.

Vos interlocuteurs resteront joignables par emails (adresses disponibles sur www.coblence-avocats.com) et sur leurs téléphones portables.

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons disponibles pour toute question.

Coblence avocats

Following the recent announcements of the government, we wish to reassure you of our ability to remain operational, even in the event of containment.

Our law firm is equipped with a work platform that enables our lawyers and support teams to ensure the continuity and quality of our services.

All planned meetings will be replaced by conference calls or visioconferences.

Your usual contacts will remain available by emails (emails addresses available on www.coblence-avocats.com) and by cell phones.

We thank you for your understanding and remain available for any questions you may have.

Coblence avocats